

De : [Annie Gariépy](#) pour le compte de [Luc Boileau](#)
A : [Yovan Fillion](#); [Johanne Pelletier \(MCE\)](#)
Cc : [Catherine Truchon](#); [Michèle de Guise](#); [Francoise Thomas](#); [Mike Benigeri](#)
Objet : Risques d'hospitalisation et projections des besoins hospitaliers – Mise à jour du 3 décembre
Date : 3 décembre 2020 17:36:48
Pièces jointes : [INESSS Rapport Projections Besoins hospitaliers 2020-12-03_v16h50.pptx](#)
[INESSS risques hospitalisation 23au29_nov2020_V01_16h50.pptx](#)
[image003.png](#)

Chers collègues,

Veillez trouver ci-joint les nouveaux rapports qui seront déposés sur le site web de l'INESSS à compter de 9h demain matin.

Il ressort du **rapport sur les risques d'hospitalisation** que :

- Le nombre de nouveaux cas est en hausse (12%) par rapport à la semaine précédente (9 263 versus 8 246);
- La hausse des cas se concentre dans la grande région de Montréal;
- Le nombre de cas chez les personnes de 80 ans et plus est en augmentation depuis les 3 dernières semaines;
- Parmi les nouveaux cas confirmés au cours de la semaine du 23 au 29 novembre 2020, 464 présentent un risque élevé d'hospitalisation, ce qui représente une augmentation de 19% par rapport à la moyenne des 4 dernières semaines (389).

Quant au **rapport de projections sur les besoins hospitaliers**, il met en lumière les éléments suivants :

- Pour le Québec dans son ensemble, les projections suggèrent que les capacités hospitalières devraient être suffisantes au cours du prochain mois. Toutefois, il existe des distinctions selon les zones;
- Pour Montréal et ses régions proches (zone 1), le nombre d'hospitalisations projetées demeure élevé, mais généralement constant. Il ne devrait pas y avoir de dépassement des capacités hospitalières dédiées pour le prochain mois;
- Pour les autres régions (zone 2), le nombre d'hospitalisations projetées demeure élevé et en légère hausse. Un dépassement des capacités hospitalières dédiées en lits réguliers ne peut toujours pas être exclu.
 - L'augmentation des hospitalisations projetées varie selon les régions au sein de la zone 2. La marge de manœuvre de certains hôpitaux au sein des régions les plus affectées pourrait se fragiliser davantage;
 - Ces augmentations projetées s'expliquent notamment par les éclosions dans des milieux de vie hébergeant des personnes âgées.
 - Tel qu'observé la semaine dernière, les fluctuations du taux de transmission dans les différentes régions de la zone 2 persistent et génèrent un certain degré d'incertitude dans nos prévisions.

Nous espérons le tout à votre convenance et demeurons disponibles pour toute information supplémentaire ou ajustement que vous jugeriez à propos de nous faire part.

Recevez mes salutations les plus respectueuses.

Luc Boileau
Président-directeur général
Institut national d'excellence en santé et en services sociaux
2535, boulevard Laurier, 5^e étage
Québec (Québec) G1V 4M3
Tél.: 418 643-1339 poste 18103
luc.boileau@inesss.qc.ca
inesss.qc.ca

